



**F.S.U. 27**

Communiqué de presse des FSU 27 et 76



**F.S.U. 76**

**ENGAGÉ-ES  
AU QUOTIDIEN**

**Auto-tests: le compte n'est pas bon!**

Les fameux auto-tests à destination des personnels de l'Éducation Nationale sont en train d'arriver dans les établissements scolaires du 2nd degré depuis aujourd'hui. Alors qu'ils sont très attendus par les personnels et que le ministère de l'Éducation Nationale a beaucoup communiqué sur le sujet, force est de constater qu'une fois de plus la réalité n'est pas à la hauteur !

Un carton livré, sans explication, comprenant des boîtes de 10 tests, avec une seule notice explicative mais erronée qui réussit à donner de mauvaises informations quant à la lecture des résultats ! Comme ces tests ne peuvent être reconditionnés, chaque boîte doit être remise à un seul agent.

Le nombre de boîtes reçues est donc bien en deçà de ce qui serait nécessaire pour que chacun des personnels au contact des élèves soit pourvu : Monsieur le Ministre semble oublier que, dans un établissement scolaire, les personnels en contact directs avec les élèves sont plus nombreux que les effectifs des enseignants. Quid des Assistants d'Éducation ? des AESH ? des infirmiers ? des personnels administratifs ? des personnels des services sociaux ?

D'après les chiffres donnés par le rectorat, seuls 60 % des adultes des établissements scolaires auront de quoi se tester à partir du 10 mai. Mais les établissements sont dotés de manière très variables (par exemple 18 boîtes pour un lycée qui compte bien plus de cent agents). Les autres devront patienter jusqu'à la semaine du 17 mai...

La FSU dénonce la grande mascarade de cette campagne de communication, non préparée, alors que depuis un an, elle alerte sur la nécessité de donner les moyens aux établissements scolaires de protéger tous les personnels et tous les élèves.